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تقرير

قرارات �صديدة اللهجة للمقاومة الجنوبية بال�صبيحة

الصبيحة »الأمناء« خاص:
 

عقــدت المقاومــة الجنوبيــة بالصبيحة 
والقيادة المحلية للمجلــس الانتقالي الجنوبي 
والســلطة المحلية والأمنية بمديــرة المضاربة 
ورأس العــارة محافظة لحج صباح أمس الأول 
المقاومة  الأحد اجتماعا استثنائيا برئاسة قائد 

أحمد علي خضر الشبيقي.
وتوافد الجميع  إلى مقر القيادة في منطقة 
خور العميرة  لتلبية الدعوة التي أطلقها رئيس 
المقاومة الأســبوع الماضي لمناقشــة الجوانب 
الأمنية  المســتجدات  على  والوقــوف  الأمنية 

أبين ورفدها  الصبيحة وجبهــات  الطارئة في 
بالمقاتلين من أبناء الصبيحة لمســاندة القوات 
المسلحة الجنوبية التي تسطر أروع التضحيات 
في ابــين وبذات في الطرية وشــقرة وجبهة 
الضالع وفي كل شبر من أرض الجنوب الحبيب.

وأشاد الاجتماع  بالانتصارات التي تسطرها 
القوات المســلحة الجنوبية في كافة الجبهات 
والتصدي لعناصر الارهاب المتمثلة بـ«الشرعية 

الإخوانية«.
وأكد الاجتماع أن: »الصبيحة جزء لا يتجزأ 
من الجنوب وأن كافــة أبناء الصبيحة في هبة 

الاستعداد والجاهزية«.
وناقش الاجتماع جملة من القضايا الأمنية 

الطارئة في المديرية وخاصة في جبهة المصراخ  
وتعزيز دور المقاومة هناك وتأمين كافة الحدود 
التي باتت تشكل خطر على الصبيحة والجنوب 

والتصدي لها بكل حزم وقوة.
وخرج الاجتــماع بجملة مــن التوصيات 
والقرارات الهامة وتشكلت في عدة نقاط، منها:

مديرية  في  الجنوبيــة  المقاومــة  *تدعو 
المضاربة ورأس العــارة كافة مقاتليها إلى رفع 

الجاهزية القتالية والاستعداد لأي طارئ.
*التنســيق مع قيادات وشــباب الانتقالي 
والمقاومــة في مراكز التماس للعدو بإنشــاء 
نقاط أمنية لمراقبة الحدود، وتعزيز امن عاصمة 

المديرية بقوة عسكرية من المقاومة  الجنوبية.

*تحيي القوات المســلحة الجنوبية الباسلة 
المرابطة في أبين، والضالع، وكرش، ومكيراس، 
وطور الباحة، وكل شــبر في جنوبنا الحبيب، 
وتشد من ازرهم وانها سندا لهم متى تطلب ذلك.

حضر الاجتماع مدير عام المضاربة العقيد 
محمد علي الصيني، ومدير أمن المديرية مثنى 
زليــط، ورئيس المجلس الانتقــالي الجنوبي  
جليل أحمد علي، وأركان لواء التاسع صاعقة 
جنوبية محمود الاغــبري، وعدد من أعضاء 
الجنوبية، وشــخصيات  الانتقالي  المجلــس 
اجتماعيــة واعتبارية من المقاومة الجنوبية، 
الأمنية  القيــادة  مــن  وعدد  والمناضلــين، 

والعسكرية.

”الأمناء” لقاء / أحمد حسن 
- قيصر ياسين: 

 
في  المنصــورة  مديرية  تشــهد 
العاصمة الجنوبية عدن منذ أن تولى 
قيادتها الأخ/ أحمــد علي الداؤودي 
تنفيذ جملة من المشــاريع الخدمية 
والاجتماعية والشــبابية وفي مجال 
بملايين  المدينة  وتحســين  النظافة 
الريالات لتغيــير ملامح المديرية في 
إزالة  مقدمتها  في  المجــالات  جميع 

العشوائيات.
وأوضــح أحمد عــلي الداؤودي 
مدير عام المديريــة، في لقاء خاص 
مع »الامنــاء« قائلًا: “نحــن حالياً 
نعمل بروح فريــق العمل الواحد في 
الســلطة المحلية وبحسب توجيهات 
الأخ/ أحمــد حامد لملــس محافظ 

العاصمة عدن«.
وأضاف: »بدأنا بإزالة العشوائيات 
وحملــة نظافة شــاملة في جميع 
المديرية وشوارعها وساحاتها  أحياء 
العامة وأسواقها ورتبنا جداول لتنفيذ 
الحملة حيث قمنا بالتعاقد مع مقاول 
لشراء أربع غرافــات نظافة بتكلفة 
من  بتمويل  ريــال  مليــون   )٢٢٠(
السلطة المحلية وبتوجيه من المحافظ 
العشوائيات في  إزالة  لملس شــملت 
التســعين  وخط  القاهرة  منطقــة 
وشــارع الكثيري، حيث تــم تنفيذ 

التي  ذلك بالرغم من الصعوبات 
الإجراءات  وتوخينــا  واجهتنا 
النظاميــة القانونية وســلمنا 
الإشــعارات للمواطنين مسبقاً 

للإزالة«.
وفي مجال الصرف الصحي 
»مديرية  إن:  الــداؤودي  قــال 
المنصورة تصرف لمعالجة مشاكل 
الصرف الصحــي )١٤٠٠،٠٠٠( 
ريال يمنــي مخصص للموازنة 
الشــهرية للــصرف الصحــي 
بالإضافــة إلى عمــل عقــود 
لتصفيــة المناهــل في الأحياء 
المختلفة، أمــا ما يتعلق بجميع 

فقد  الإيــرادات 
في  حصلنــا 
شــهر سبتمبر 
 )١٠٦٠٠٠٠٠٠(
يمنــي  ريــال 
عــن  بزيــادة 
الماضي  العــام 

استعادة  تم  كما 
ســوق القــات 
الســلطة  إلى 

المحلية«.
ومــى مديــر عــام المديرية 
بالقــول: »نحن حاليــاً بصدد نظام 
الإلكتروني  الدفــع  عبر  جديد  إيراد 
على  المحافظ  موافقــة  ومنتظرين 

ذلك«.
الشباب  مجال  إلى  تطرقه  ولدى 

قال الداؤودي: “قمنا بدعم الشــباب 
والرياضــة بـــ)٤٥٠٠٠٠٠٠( ريال 
لبناء مدرج ملعب نادي شباب  يمني 
المنصــورة بمســاحة )٧٠×٥٠(متر 
بمبلغ  خماسي  ملعب  وتوفير  مربع 
)٨٥٠٠٠٠٠٠( ريال يمني بمســاحة 

)٤٨×٤٤(متر مربع”.
وأضاف: »لقد قمنا بعمل مشاريع 

أخرى شــملت إعادة تأهيل مراكز 
الــشرط في المديرية مــع توفير 
الأثاث بتمويل من السلطة المحلية، 
وهــذا المــشروع هو حاليــاً قيد 
التنفيذ فيما تم أيضاً وبتوجيه من 
الأخ المحافظ تأهيل مبنى السلطة 
المحليــة بمبلــغ )١٣٥٠٠٠٠٠٠( 
به  العمل  وســيبدأ  يمنــي  ريال 
منذ بدايــة العام القــادم ناهيك 
للجهات  التوجيهــات  إعطاء  عن 
المديرية  المختصة من قبل قيــادة 
وتوجيهــات المحافــظ بتأهيــل 
لتقديم  للمسالخ  العامة  المؤسسة 
عن  فضلًا  للمواطنــين  خدماتها 
بدء العمل بنشاط 
المجتمعية  اللجان 
ح  صــلا إ و
ماكنــة   )٦٦(
ت  ا ر لســيا
فــة  لنظا ا
المديريــة  في 

بتكلفــة 
 )٢ ١ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ (
يمنــي  ريــال 
بالمناصفة ما بــين صندوق النظافة 
الأنشــطة  جانــب  إلى  والمديريــة 
التربويــة وتأثيث مــدارس المديرية 
بتكلفــة )٢٥٠٠٠٠٠٠( ريال يمني، 
للعام  الاســتثماري  البرنامج  ضمن 
القادم، كما تم تأهيل محطة كابوتا 
لمجاري الصرف الصحي وحالياً عادت 

كانت عليه في  للعمل كــما  المحطة 
السابق”.

أوضح  الزكوية  الواجبات  وحول 
أنــه: »قد تم في  المديرية  مدير عام 
توجيه  الإيرادي  النمــو  تعزيز  إطار 
المكلفين بدفع ما عليهم من واجبات 
الواجبات في  زكوية إلى فرع مكتب 
المالية  الموارد  وتنمية  لتعزيز  المديرية 
رفع مســتوى  إلى جانب  للمديرية، 

إيرادات الكهرباء«.
وأشار إلى أن: »مديرية المنصورة 
تســتعد حالياً لتنفيــذ حملة لفصل 
الربط العشــوائي والمزدوج، كما تم 
تنفيــذ حملة لضبط الأســعار في 
الأســواق والبقالات وجميع المحلات 

التجارية«.
أمــا فيما يتعلــق بالحدائق فقد 
علي  أحمد  المديرية  عام  مدير  أوضح 
الداؤودي أنه: »قد تم اعتماد الحدائق 
البرنامج  ضمن  للمديرية  بالنســبة 
الاستثماري للعام )٢٠٢١( بالمشاركة 
النظافة  صنــدوق  مع  والتنســيق 

وتحسين المدينة”.
وهنأ في ختام تصريحه الرئيس 
عبد ربه منصور هــادي وعيدروس 
الزُبيــدي رئيس المجلــس الانتقالي 
محافظ  لملس  حامد  وأحمد  الجنوبي 
العاصمــة الجنوبية عدن وشــعب 
العظيم بعيد الاســتقلال  الجنــوب 
الوطنــي المجيــد في الثلاثــين من 

نوفمبر )١٩٦٧م(.

خلال اجتماعها الاستثنائي برئاسة الشبيقي..

مدير مديرية المنصورة أحمد الداؤودي في لقاء خاص مع ”الامناء”:

دعوة لكافة المقاتلين برفع الجاهزية القتالية

تحذير ملي�صيا الإخوان من تماديها

نفذنا م�صاريع خدمية واجتماعية و�صبابية واأزلنا الع�صوائيات

التاأكيد على اأن ال�صبيحة جزء ل يتجزاأ من الجنوب

نعمل بروح الفريق الواحد بح�صب توجيهات المحافظ لمل�س

نحن ب�صدد نظام اإيرادي جديد عبر الدفع الإلكتروني وننتظر موافقة المحافظ
ن�صرف لمعالجة م�صاكل ال�صرف ال�صحي )١٤٠٠،٠٠٠( ريال �صهريًا


